

# 4月13日／市議補選 消費増税・原発再稼働・TPP 飯塚市から突きつけよう

「安倍暴走は  
やめてほしい」の声

安倍政権と対決できるのは  
日本共産党だけ



## 保守の方々とも 一致点で共同

「解釈改憲はやめるべき」と、古賀誠元自民党幹事長も「赤旗」に登場。今度は元閣僚の方々も（上記）。日本共産党は一致する問題では、保守の方々とも胸襟を開いて力を合わせます。

飯塚民報

発行 2014年4月 号外 日本共産党飯塚市委員会 電話 0948-22-6783  
日本共産党が見解を発表しましたので、お知らせします。

### 消費税5%から17年 国民は貧困化し 大金持ちは優遇

- 17年間で 平均所得は 年70万円低下
- 賢蓄ゼロ世帯は 10.2%→31%
- 年収200万円以下の賃金は 814万人→1090万人
- 法人税率は 37.5%→25.5%
- 法人税収は 13.5兆円→10.1兆円
- 内部留保は 140兆円→272兆円

今回の安倍内閣の  
消費税増税のための  
広告費用 12.6億円



### 増税法決めたのは民主党政権 実施は自公政権、さらに10%へ

「消費税増税はしません」と公約して政権に就いた民主党政権が増税法をつくりました。8%実施は安倍自公政権。黙っていたら来年10月から10%です。

国会で断固反対貰いたいのは日本共産党だけです。この党が伸びてこそ増税ノーへ国民の意思を示せます。

託してください

日本共産党元職に

安倍政権は、4月1日から消費税を8%に引き上げ、来年10月には10%に上げる予定です。こんな政治、黙っていたら、庶民は日干しです。福島の事故も収束していないのに、鹿児島の川内原発再稼動を狙っています。飯塚市の農業をズタズタにするTPP参加に前のめりです。この安倍政権の暴走にきっぱり対決し、「消費税に頼らない経済対策」、「貧上げでこそ景気回復」と対案を示しているのは日本共産党だけです。「安倍暴走はやめてほしい」の声を、国政選挙のない時だけに、4月13日には、飯塚市から突きつけようではありませんか。その声を託せるのは、「自共対決」の新しい時代、日本共産党です。

詳しくは、ここにアクセスしてください。  
もっと、いろいろな情報満載です！

<http://www.jcp-iizuka.jp/>